



A los 4 días del mes de Octubre, la Comisión Directiva de la Federación de Básquet de la Provincia de San Luis se reúne mediante plataforma virtual. VISTO:

En virtud del 35° Encuentro Plurinacional de Mujeres, Lesbianas, Travestis, Trans, Bisexuales, Intersexuales y No Binaries, a realizarse los días 7 al 10 del corriente mes en la Ciudad de San Luis.

CONSIDERANDO:

Que las instalaciones donde se desarrollan los partidos de básquet, se encuentran en cercanías de donde se llevará a cabo el Encuentro, pudiendo dificultar el acceso debido a la gran concurrencia.

RESUELVE:

I. Posponer los encuentros programados en dicha fecha para la última jornada del torneo en el mes de noviembre.

Adolfo Ramos

Presidente FBPSL